

应用心理学

Chinese
Journal
of
Applied
Psychology

2023 年第 29 卷第 2 期
Vol.29, No.2, 2023

ISSN 1006-6020
CN 33-1012/B

应用心理学

第二十九卷第二期

二〇二三年四月

目 录

- 99 疫苗安全恐慌的心理成因与应对策略 吕小康 付春野 刘洪志 纪莹
- 111 乳腺癌患者乐观与创伤后应激障碍的关系;疾病进展恐惧与回避应对的中介作用
王璇 谭茹月 周宵
- 119 视觉叙事促进患方对医生群体的积极态度 付春野 吕小康 张术媛
- 128 中国居民健康膳食行为意向及其对抑郁症状的影响
林佳赐 尹可丽 黄颖 刘瑶
- 137 学业成绩相似性与友谊对青少年寻求支持关系的影响;基于纵向社会网络分析
王凌飞 张航 鞠佳雯 边玉芳
- 147 求同还是立异?无聊个体的独特性偏好 苗芃
- 154 伊人如故而吾常焕新;变化判断的自我-他人差异
邱天 陈晓娅 张瑞涵 陆静怡
- 162 雾霾启动防护行为的边界条件;未来自我连续性的作用 陶睿 郑蕊
- 171 字体颜色强调对老年人句子理解的影响 吴莹莹 谢涵颖 林绿丰
- 180 错误后反应的影响与干预 宋晓蕾 郭笑雨 葛列众 陈善广

CONTENTS

- 99 Why Vaccine-Safety Scares Happen and How to Address Them
LYU Xiao-kang FU Chun-ye LIU Hong-zhi Ji Ying
- 111 Optimism and Posttraumatic Stress Disorders among Breast Cancer Patients; The Mediating Roles of Fear of Progression and Avoidance Coping
WANG Xuan TAN Ru-yue ZHOU Xiao
- 119 Visual Narratives Promote Patients' Positive Attitudes Toward Doctors
FU Chun-ye LYU Xiao-kang ZHANG Shu-yuan
- 128 The Healthy Dietary Behavioral Intention for Chinese Residents and Its Effect on Depressive Symptoms
LIN Jia-ci YIN Ke-li HUANG Ying LIU Yao
- 137 The Influence of Similarity in Academic Performance and Friendship on the Adolescents' Support-Seeking Relationship; Based on a Longitudinal Social Network Analysis
WANG Ling-fei ZHANG Hang JU Jia-wen BIAN Yu-fang
- 147 To be Similar or to be Distinctive? Bored People's Preference for Uniqueness
MIAO Peng
- 154 I Experienced More Changes Than You
QIU Tian CHEN Xiao-ya ZHANG Rui-han LU Jing-yi
- 162 When Does Haze Initiate Health Preventive Behavior; The Impact of Future Self-Continuity
TAO Rui ZHENG Rui
- 171 The Effect of Font Color Emphasis on Sentence Comprehension among Older Adults
WU Ying-ying XIE Han-ying LIN Lv-feng
- 180 Influence and Intervention of Post-Error Response
SONG Xiao-lei GUO Xiao-yu GE Lie-zhong CHEN Shan-guang

应用心理学
主 办 浙江省心理学会
浙 江 大 学
主 编 沈模卫
编辑发行 《应用心理学》编辑部
(310028, 浙江大学西溪校区)
印 刷 杭州余杭大华印刷有限公司

Chinese Journal of Applied Psychology
Sponsored by The Psychological Society of
Zhejiang Province
Zhejiang University
Edited by Editorial Board of *Chinese Journal
of Applied Psychology*
Editor SHEN Mo-wei

ISSN 1006-6020
CN 33-1012/B

定 价:30.00元